

Regierungsratsbeschluss

vom 23. März 2010

Nr. 2010/506

Schweizerische Zahnärzte-Gesellschaft SSO, v.d. Felix Adank, 3000 Bern 8: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Kampagne „Mundgesundheit Schweiz“

1. Erwägungen

Die zahnmedizinische Aufklärungskampagne „Mundgesundheit Schweiz“ ist eine Interessengemeinschaft bestehend aus der Schweizerischen Zahnärzte-Gesellschaft SSO, Swiss Dental Hygienists und der elmex Forschung. Vom 9. bis 19. September 2010 findet die vierte nationale Kampagne „Mundgesundheit Schweiz“ statt. Zentrales Ziel der Aktion ist die Aufklärung über Ursachen und Behandlung des Mundgeruchs. Im Bereich der Zahnmedizin sind in den letzten 30–40 Jahren enorme Fortschritte in der Vorbeugung erfolgt, welche die Krankheitslast des Einzelnen beträchtlich vermindert. Dieses hohe Niveau soll beibehalten werden. Die Schweizerische Zahnärzte-Gesellschaft, v.d. Felix Adank, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds. Die Aufwendungen für das Projekt belaufen sich auf Fr. 220'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Der Schweizerischen Zahnärzte-Gesellschaft SSO, v.d. Felix Adank, ist an die Kampagne “Mundgesundheit Schweiz 2010” ein Beitrag von Fr. 1'500.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussrechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos 233003 “Lotterie-Fonds” anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) rl/Zahärztegesellschaft.doc

Gesundheitsamt, Dr. med. Christian Lanz

Schweiz. Zahnärzte-Gesellschaft SSO, Felix Adank, Postgasse 19, Postfach, 3000 Bern 8